

Llama CEDH a garantizar vida digna de las personas migrantes



0



A- A A+

23 de Julio del 2015

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Minerva Martínez Garza hizo un llamado a diseñar programas de acción interinstitucionales para salvaguardar la integridad personal

y los derechos de las personas en situación de migración que transitan por el país y el estado de Nuevo León.

Martínez Garza destacó que la discriminación y la estigmatización son algunos de los principales problemas a los que se enfrentan las personas migrantes y que desencadenan en irregularidades que vulneran la dignidad e impiden el trato digno.

“La invisibilidad de las personas migrantes por parte de las autoridades y la sociedad en general, provoca que diariamente un gran número de personas en situación de migración vean vulnerados su derecho a la vida, a la integridad, a la salud, la seguridad jurídica y a un desarrollo digno” expresó la titular de la CEDHNL.

Puntualizó la necesidad de capacitar de manera integral a las funcionarias y funcionarios del Instituto Nacional de Migración, las policías estatales y municipales y demás servidores públicos involucrados en el proceso de atención de migrantes, a fin de fortalecer los principios de respeto a sus derechos fundamentales y los mecanismos internacionales que protegen a las personas en esta situación.

“Es imperativo que las autoridades lleven a cabo las acciones necesarias para prevenir y combatir cualquier forma de discriminación racial y de xenofobia, promoviendo el entendimiento entre la población y las personas de migración que transitan por el país” concluyó.